

🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊  
**なかよし**  
🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊

R6年 10月

市野谷つばさ保育園

涼しい秋風に高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節になりました。

先日行われた運動会の予行練習では、人前で披露する恥ずかしさで緊張している姿も見られましたが、みんな楽しそうに取り組んでいた表情がとても印象的でした。当日はどんな姿を見せてくれるか、今からとても楽しみです。普段子どもたちが園生活で取り組んでいる運動あそびの中で成長してきた身体の発達を見ていただくと共に、体を動かすことがもっと楽しい、お家の方も一緒に体を動かして存分に楽しいと思っただけの機会になればと思っています。



**今月の  
予定**

- |                     |               |                 |               |
|---------------------|---------------|-----------------|---------------|
| 1日(火)               | さつまいも堀(ひまわり組) | 17日(木)          | お誕生会          |
| 3日(木)               | 幼児身体測定        | ★10:20～開始予定です。  |               |
| 5日(土)               | 運動会           | 18日(金)          | 避難・消火訓練       |
| ★詳細は手紙やメールをご確認ください。 |               | 22日(火)          | 0、1歳児親子であそぼう会 |
| 7日(月)               | 乳児身体測定        | ★詳細は手紙でご確認ください。 |               |
| 10日(木)              | 調理活動(流しそうめん)  | 23日(水)          | 内科検診(9:30～)   |
|                     |               | 30日(水)          | 歯科検診(9:00～)   |



**子どもの絵が好きになる3つのアイデア**



～子育て支援より～

芸術の秋ということで、絵画についてご紹介したいと思います。子ども達が描く絵には、様々な思いや気持ちが映し出されています。しかし、そもそも絵を描くことが苦手という子どももいるかもしれません。

そんな時に、これからご紹介する3つのアイデアを試してみたいはいかがでしょうか？

**\*子どもの描いた絵を、部屋に飾るようにする。**

お家のどこに飾ってもかまいません。額縁などに入れてあげると、よりすてきな絵画になりますね。初めて描いた絵を飾ることで、お子様の成長を感じられるとともに、子ども自身も飾ってくれる嬉しさから、絵を描く楽しみをもてるようになります。

**\*いろいろな画材を用意してあげる。**

初めは、らくがき帳とクレヨンでも十分楽しめますが、成長とともに新しい画材があるだけで気分が高まります。大きな画用紙や少し素材の違う紙、カラーボールペンやマーカーなど、高価なものでもちょっと面白そうな画材を用意するのがコツです。

**\*とにかく褒める。**

絵を好きになるには、絵を描くことが子どもにとって楽しくなければいけません。お家でも自由に絵を描ける環境を準備してあげることが大切です。子どもが描いた絵を、たくさん褒めてあげ、自信を持たせることが、絵を描くことが好きになる一番の近道かもしれませんね♪

先日園庭にあるプランターのピーマンが緑から赤く変色していたことに気づいたひまわり組の子どもたち。「どうして赤くなったんだろう？」という疑問から学習の時間にみんなで考えてみることにしました。匂いは？中身は？味は？みんな興味津々で赤と緑色のピーマンを比べてたくさんの発見と考察を重ねました。特に味の違いにはみんな驚いていて、どうして味も違うのか？まで考えが及びました。

これこそまさにSTEM教育で、子どもたちにとって貴重な時間だったのではないかと感じました。